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ゼミ活動報告 

「４期生ファイナルプレゼン」 

 栁田恵里 

 

 １月２７日(水)、４期生のファイナルプレゼンが行われました。このファイナルプレゼ

ンでは「いまの私、そして 10 年後の私へ」というテーマで、４期生の先輩方それぞれが

自分の生い立ち、大学での生活、宮川ゼミに入って変わったこと、10年後の自分に向け

たメッセージなどを語られました。プレゼンの内容は、先輩方それぞれの個性が前面に出

ていて、とても面白かったです。その中でも特に、小・中・高・大学ごとの自分の脳内構

成図を示し、ゲームへの愛を語るじらさんのプレゼンは、とても特徴的で面白かったで

す。また、ありすさん自身のゼミに対する後悔を受けて、私たち５期生に伝えてくださっ

たメッセージは、私の心に強く響きました。２年後、先輩方と同じようにファイナルプレ

ゼンで、５期生がそれぞれどんなことを考えているかを聞けるのが、今から楽しみになり

ました。 

 この４期生ファイナルプレゼンに先立って、同日

の昼休みに、ゼミ修了ピザパーティが行われまし

た。先輩方の最後のゼミということで、５期生でお

世話になった先輩方にサプライズをしよう！と前々

からこっそり打ち合わせをしていました。昼休み、

５期生全員そろって教室に向かい、５期生歓迎パー

ティの仕返し(？)としてクラッカーで先輩を驚か

せ、ケーキをプレゼントしました。先輩方はとても

喜んでくださったようで、私たち５期生もとてもう

れしい気持ちになりました。ケーキに立てた 12 本のロウソクは、ゼミ長の西さんに一気

に吹き消していただきました。その後は、ピザを食べたり、しゃべったりして過ごし、昼

休みが終わる時間に５期生は解散、先輩方は最後のゼミで討論を行いました。 

このピザパーティの途中、ケーキ用

のフォークがないことに気づき、５期

生の一部はこっそりシェリーまで買い

に走りました。ロウソク・チャッカマ

ン・包丁まで用意したにも関わらず、

大事なフォークを忘れる詰めの甘さを

痛感しました。結局フォークはシェリ

ーになく、先輩方にはお箸でケーキを

食べていただくことになり、申し訳な

かったです。 
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 ファイナルプレゼン終了後は、天

王寺の居酒屋で打ち上げを行いまし

た。一次会はたくさんの先輩方と話

す機会があり、３時間以上話が尽き

ることがなかったです。２次会には

私は参加できませんでしたが、５期

生からの情報によると、スギさんの

話で盛り上がっていたようです。さ

すが宮川ゼミのアイドル、スギさん

ですね！ 

 ４期生のゼミが修了ということで、毎週のように先輩方に会うことが無くなると思うと

悲しい限りです。ほとんどの先輩と知り合ってから、３か月しか経っていないとは思えな

いほど、先輩方は私たち５期生を気にかけてくださって、たくさんお話しできたように思

います。４期生の先輩方には、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。先輩方と過ごす宮川

ゼミでのイベントは、冬合宿・卒論発表会・５期生プレゼン大会・卒業パーティと残り少

なくなってしまいましたが、一回一回を大切に、精一杯楽しみたいです。 


